

Entregaré finanzas sanas y ordenadas: Alonso Reyes

Rechaza dejar compromisos oscuros y sorpresivos al nuevo gobierno

A 40 días de concluir su mandato y con motivo de su Sexto Informe de Gobierno, el gobernador de Zacatecas, Miguel Alonso Reyes, aseguró que la siguiente administración encontrará la casa financieramente limpia, a diferencia de cómo la recibió hace seis años.

"En esta administración se cumplirá a cabalidad con todos los compromisos a su favor antes de concluir mi administración. No dejaremos al nuevo gobierno compromisos oscuros o sorpresivos, y la siguiente administración encontrará la casa limpia, ordenada y con finanzas sanas", subrayó.

Así lo afirmó desde el Palacio de Convenciones de la capital zacatecana, al informar a la ciudadanía del estado que guarda la administración pública, con motivo de su Sexto Informe de Gobierno, acto al que acudió el secretario de Salud federal, doctor José Narro Robles, con la representación personal del presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Apoyado, primero, en un audiovisual, y después de viva voz, el mandatario ofreció una síntesis relativa al cumplimiento de las metas establecidas dentro del Plan Estatal de Desarrollo, en estos seis años, a

5,200
MDP

fue la deuda real que dejó al anterior administración al gobierno de Alonso Reyes



El mandatario zacatecano detalló las acciones realizadas durante los seis años de su gestión.

través de cinco ejes de gobierno: Zacatecas Unido, Seguro, Justo, Productivo y Moderno.

Sin mencionar el nombre de la perredista, Miguel Alonso precisó que de manera "engañosa" la anterior administración, en 2010 refirió que la deuda que dejaba era por 682 millones de pesos, "nada más falso" -dijo-, porque esa cantidad correspondía sólo a la que registraba la Secretaría de Hacienda; sin embargo, afirmó que "la deuda real del estado" que recibió su gobierno fue por cinco mil 200 millones de pesos.

4 MIL
MDP

se invirtieron en seguridad para ubicar a Zacatecas en las 10 entidades seguras

Explicó que la deuda que hereda "es moderada", porque las calificadoras internacionales Moody's y Fitch "consideran estables las finanzas del estado", debido a que para pagar los vencimientos y los intere-

ses del 2016 sólo se necesitará de 2.5 por ciento de los ingresos públicos.

Otro de los rubros que destacó fue en materia de seguridad, tras cuestionar que en Zacatecas privaba "el temor, el miedo y la violencia" que provocaba la delincuencia organizada.

Atribuyó que producto de dar un combate a la delincuencia, en su administración se invirtieron más de cuatro mil millones de pesos, lo que ubicó a Zacatecas entre de los 10 estados con la tasa de incidencia delictiva más baja del país.